

希望の花

第44号(平成27年12月 2日)
兵庫県立視覚特別支援学校 発行
〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1
TEL 078-751-3291
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



Let's go! Let's enjoy! 文化祭

11月7日(土)に文化祭が行われ、午前中のステージは、中学部による和太鼓「こどもばやし」「黒潮ばやし」の迫力ある演奏で始まりました。幼小学部による劇「おおかみと11ぴきの子やぎ」は、かわいいやぎたちとオオカミの愉快なやり取りで笑いを誘っていました。高等部は箏による合奏を行いました。「戦場のメリークリスマス」「ひょっこりひょうたん島」は3つのパートで構成されており、美しい音色を奏でることができました。続いて中学部ハンドベルは静かに響く音色で、ジブリの世界を表現しました。最後は音楽部による合奏と、部員全員で「かいじゅうのバラード」を歌って締めくくりました。



午後からは、作品の展示や、クイックマッサージ、生徒会による心理クイズ、PTAによるカレーの販売やバザー、職業班の製品販売、お茶席やミニコンサートなどがありました。行列のできるコーナーもあり、盛況のうちに終わることができました。

高等部普通科 校外学習

11月13日(金)、高等部普通科では校外学習に出かけました。今年の実行先は姫路方面となりました。登校後すぐに学校を出発し、貸し切りバスで最初の目的地「かまぼこ工房 夢鮮館」に向かいました。久々のバス旅行ということで、車内では友だち同士で楽しく話をしながら向かいました。

夢鮮館では、かまぼこ・ちくわ作りを体験しました。長い包丁を使ってかまぼこ板や竹に魚のすり身を乗せていく作業は、思った以上に難しく、それぞれ苦労しながら仕上げていきました。蒸し上がりを待つ時間は売店ではかまぼこ等の試食をしたり、お土産を買ったりして楽しく過ごしていました。

夢鮮館で活動した後は、バスで昼食場所の「神戸クックワールドビュッフェ」に向かいました。ワールドビュッフェでは、ピザ・パスタ・お好み焼き・ラーメン・スイーツ…等、おいしそうな料理がたくさん並んでおり、みんな制限時間ぎりぎりまで食べ、お腹いっぱいになりました。

曇り空の中での活動でしたが、楽しく有意義な秋の1日となりました。



小学部 修学旅行

11月12日(木)~13日(金)、小学部5・6年生で修学旅行に行ってきました。

1日目は、神戸空港からベイシャトルという高速船に乗り、関西国際空港へ行きました。そこでは、飛行機が離陸する時の迫力ある音を聞いたり、たくさんの人々が行き交う賑やかな雰囲気を楽しんだりしました。宿泊施設ビッグアイでは、広々とした室内でくつろぎ、トイレから聞こえる音を頼りに自分で行動することもできました。とても過ごしやすい環境の中、ごはんも豪華で大満足の宿泊となりました。

2日目のビッグバン(大阪府立大型児童館)では、大型ワニや恐竜のトンネルに入ったり、大きな牙を触ったりしました。木育コーナーでは、柔らかい素材でできた遊具や木のおもちゃで遊ぶことができました。昭和時代の実物大ジオラマに行き、公衆電話を使って遊びました。

船や飛行機など、普段聞き慣れない音や振動を感じながら楽しんでいました。いつもとは全く違うスケジュールで初めての環境ばかりでしたが、とても落ち着いて過ごすことができました。

